

La Compañía Energética de Occidente trabaja de la mano de los industriales del Cauca

Compañía Energética
de Occidente

COMUNICADO DE PRENSA



La Compañía Energética de Occidente, consciente de su compromiso con sus grupos de interés y sus usuarios; y atendiendo la cordial invitación de la ANDI Seccional Cauca, hizo parte de un espacio de diálogo con empresarios e industriales del departamento, con el fin dar a conocer a los asistentes a la reunión, detalles de la prestación del servicio de energía en el departamento, en especial el servicio prestado al sector industrial.

La información presentada destaca la realización periódica de trabajos de mantenimiento, la cual da cuenta de que el sistema eléctrico en el Cauca es hoy confiable. Así mismo, la Compañía trabaja en el fortalecimiento de la seguridad con base en el diagnóstico de la red, que permite anticiparse a posibles fallas en el servicio de energía en el departamento.

Javier Torres, Gerente Técnico de la Compañía Energética de Occidente, expresó durante la realización del evento, que “esta reunión es importante porque permite conocer las necesidades de las industrias y poder concretar espacios con cada una de ellas para realizar diagnósticos y asesorías, con el ánimo de conocer sus necesidades energéticas. Con ello es posible encontrar sinergias para trabajar mancomunadamente con el sector industrial en la región”.

Es importante destacar que la Compañía Energética de Occidente presta el servicio de energía a más de 344 mil clientes en el departamento del Cauca, de los cuales 1.718 son industriales y 537 corresponden a industrias ubicadas en la ciudad de Popayán.

La Compañía desea agradecer el interés de la ANDI seccional Cauca y los industriales del departamento, por promover estos espacios informativos para el beneficio de la prestación del servicio de energía y el crecimiento de la región. Así mismo, agradece a Icobandas S.A, como anfitrión de este conversatorio, la disposición del espacio y la logística necesaria para llevar a cabo el evento.

La Compañía Energética de Occidente reitera su compromiso permanente con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad.